

## Le "Monstre" Armstrong - 1/1

**Lance Armstrong a encore frappé en montagne pour la quatrième année consécutive, analyse d'une partie de tour de France assez exceptionnelle...**

Armstrong, maître du peloton... Depuis maintenant plus de 15 jours, Lance Armstrong et son équipe nous offre une véritable leçon de cyclisme. Pourtant la tâche s'annonçait plus ardue que les années précédentes avec la presse voulant trouver un successeur au triple vainqueur du tour et cherchant la faille dans la "machine Armstrong" ! Au Luxembourg, Armstrong ne partit pas en jaune comme la tradition le veut pour le départ du dernier vainqueur du tour, mais dans son maillot bleu de l'équipe US Postal pour montrer que sa victoire n'était pas acquise d'avance et qu'il allait la conquérir ! Lors de la première étape de montagne, entre Pau et la Mongie, le "maître" avec l'aide de ses équipiers lâcha tous ses adversaires qui auraient pu lui ravir le titre excepté le courageux Beloki, pour finalement remporter la victoire à la Mongie et dans le même temps ravir le maillot jaune. Pendant les étapes suivantes, Armstrong conforta son avance en mettant en marche son traditionnel "moulin à café" (accélération soudaine et puissante) pour distancer ses adversaires. Monstre vivant Armstrong ? Peut être ! mais il est toujours près de sa petite famille !

Mais qui sait ? peut être que dimanche Armstrong ne sera pas en jaune à Paris ? C'est là la magie du tour de France...